

## Gelungener Saisonauftakt der Pontoniere

SS. Am Samstag, 17. Mai 2008 fand im zürcherischen Dietikon der Glanzenburg-Cup der Pontoniere statt. Dabei errang das Wynauer Fahrerpaar Manfred Ingold und Fritz Richard in der Kat. C den Sieg. Mit dem 3. Rang von Jessica Deppeler und Sabinè Sigrist konnte in der Kategorie Frauen ebenfalls ein Podestplatz verzeichnet werden.

Am Samstagmorgen nahmen die Aktiv-Mitglieder des PSV Wynau den Weg Richtung Dietikon in Angriff. Bei der Besichtigung des Wettkampfparcours wurde klar, dass es einige Schwierigkeiten zu bewältigen geben würde. Nach der Übungserklärung gingen dennoch alle guten Mutes und voller Motivation an den Start. Doch schon nach einigen Metern war klar, dass es der Wettkampfparcours in sich hat. Nach dem absolvierten Parcours konnte an den Geosichtern abgelesen werden, wie der Wettkampf verlaufen war. Grösstenteils hielt sich die Freude über die erbrachte Leistung in Grenzen. Somit war es keine grosse Überraschung, dass neben den Podestplätzen keine weiteren Auszeichnungen an die Pontoniere Wynau gingen.

Für den Vorderfahrer Manfred Ingold und seinen Steuermann Fritz Richard ist dies ein weiterer Erfolg in ihrer langjährigen Karriere. Bereits vor 20 Jahren, im Jahr 1988, waren die beiden erfolgreich. Damals gewannen sie unter anderem die Jungpontonier-Schweizer-Meisterschaft. Somit darf die Pontonierkarriere der beiden weiterhin mit Spannung verfolgt werden.

Nach diesem ersten Wettkampf wird nun noch härter auf das Kantonalbernerische Pontonierwettfahren in Murgenthal (14./15. Juni 2008) trainiert.

Denn alle Fahrerpaare möchten an diesem Anlass einen Erfolg feiern können.

